

創立150周年記念式典

2023年11月19日、本校創立150周年式典を執り行うことができました。

多くの皆様にご臨席を賜り、開催できたことを本当に嬉しく思います。ご都合で式典に出席できなかった方にも、様子を知っていただきたく、このような形で報告させていただきます。

【式次第】

第1部

- 1 開式の言葉
- 2 国歌・長崎市歌斉唱
- 3 実行委員長挨拶
- 4 校長式辞
- 5 祝辞
 - ・長崎市長様
 - ・長崎市議会議長様
- 6 来賓紹介
- 7 児童発表
- 8 校歌斉唱
- 9 閉式の言葉

第2部

- 1 開会の言葉
- 2 学年発表
- 3 閉会の言葉

150周年記念式典



長崎市立神浦小学校

サイト内の画像や文字の転載及び複製はご遠慮ください。

創立150周年記念式典

【実行委員長挨拶】

過疎化や少子高齢化が進む神浦地区にあって、神浦小学校は一つの教育機関としてだけでなく、地域住民が世代を超えて関わらう貴重な場となっています。今後ともご支援ご助力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。これまで150年続いてきた神浦小学校の歴史は、また明日からも続いてまいります。これからも「皆が愛し、皆に愛される、笑顔あふれる小学校」として続いていくことを願っています。

【校長式辞】

150年もの長きにわたり、その歴史を受け継ぎ、全力で教育に当たることができたのは、支えてくださった地域や保護者の皆様の本校教育へのご理解と惜しみないご協力、そして歴代の教職員の地道な努力を積み重ねて獲得した成果と捉えています。神浦地区だからこそ味わえる人とのつながり、そこから生まれる人の温かさを大事にした教育活動を維持・発展させながら、「神浦愛」をテーマにした教育活動に取り組んでいきます。

150周年記念式典



長崎市立神浦小学校

サイト内の画像や文字の転載及び複製はご遠慮ください。

創立150周年記念式典

【児童発表】

第77回小学校音楽会でも披露した2曲を歌いました。子どもたちの歌声は、参観された方々の心に響いたと思います。

「棚田へ行こう」

2008年に大中尾棚田において「全国棚田サミット」が開催されたときに歌い始めました。今では神浦小の代表曲となっています。

「ふるさと」

創立150周年を迎えるにあたり、ふるさとについて考え、大事にしてほしいという願いを込めて選曲しました。



長崎市立神浦小学校

サイト内の画像や文字の転載及び複製はご遠慮ください。

創立150周年記念式典

【校歌斉唱】

連なる山は 青にさえ
流れも清き 神浦
むつみあいつつ 肩くめば
行手に高き のぞみあり

島をうかべて 外海は
潮光りて 洋々と
心をひろく 身をきたえ
明るく強く 生いたたん

大野の岳は 陽に映えて
白雲高く 夢を呼ぶ
薫る歴史を 受けつぎて
素直に清く 伸びゆかん



長崎市立神浦小学校

サイト内の画像や文字の転載及び複製はご遠慮ください。

創立150周年記念式典

【第2部 学年発表】

1・2年生は、「おむすびころりん」の話を神浦バージョンにした発表をしました。神浦の産物であるおいしいお米からできるおにぎりのことを地域の人に伝えました。

3・4年生は、家族や地域への思いを発表しました。どの児童も神浦小学校が大好きで、これからも力を合わせて学校生活を過ごしたいことを発表しました。リコーダーでの「ハッピーバースディ」も息がぴったりでした。

5・6年生は、カントリーロードをリコーダーで演奏したり、英語で歌ったりしました。笑顔ではつらつとダンスを交えながら歌ったので、手拍子が自然と沸き上がり、楽しい発表になりました。また、「やまなし」の音読発表した児童もあり、気持ちを込めて聞き手にわかりやすいように暗唱することができました。

15名が自分の表現方法で、神浦小の誕生日をお祝いすることができました。



長崎市立神浦小学校

サイト内の画像や文字の転載及び複製はご遠慮ください。

創立150周年記念式典

お礼

記念式典が開催できましたことは、皆様方の本校教育活動に対する深いご理解と温かいご支援の賜物と感謝申し上げます。

これからも児童一人一人を大きく伸ばす、地元で愛される学校であり続けるために、地域の力をお借りしながら、学校と家庭で力を合わせて子どもの教育に取り組んでいきます。

150周年を迎えるに当たり、多大なご支援、ご協力を賜りました皆様方に深く感謝を申し上げますとともに、今後ともなお一層のご理解ご支援をよろしくお願いいたします。

創立記念式典実行委員長

森山 未来

長崎市立神浦小学校長

伊藤 輝昭



長崎市立神浦小学校

サイト内の画像や文字の転載及び複製はご遠慮ください。